



UNIVERSIDAD FRANCISCO DE PAULA SANTANDER
 CENTRO DE BIBLIOTECA Y DOCUMENTACIÓN
 « EDUARDO COTE LAMUS »
 No. Clasificación N.º AÑO 1 / sept / 1996
 No. Registro --003057 E. 2. Vol. 0
 Precio \$21 17-05-13 # de Control → 74152

**E
D
I
T
O
R
I
A
L**

El normal desarrollo de cualquier institución requiere de mecanismos que le permitan superar adecuadamente cada etapa de crecimiento, y le garanticen su permanente presencia en un medio al cual debe contribuir a transformar positivamente.

La Universidad Francisco de Paula Santander, en su ya larga trayectoria de servicio a la comunidad, ha buscado de múltiples formas la manera de dar a conocer sus logros. Entre las distintas manifestaciones de presencia institucional en la región se pueden contar: egresados, oferta de servicios académicos, convenios, participación en proyectos, trabajos de grado, capacitación, publicaciones de diversa índole y servicios de extensión.

No obstante, las realizaciones de nuestra Alma Mater venían reclamando un medio de divulgación, que con altura y unidad de criterio, reuniera e hiciera posible la presentación, a todos los niveles, de los logros más representativos de trabajo intelectual del excelente recurso humano con que cuenta la U.F.P.S.

Respondiendo a esta exigencia un grupo de docentes se dió a la tarea de cristalizar anhelos aplazados logrando con voluntad y esfuerzo presentar la revista "RESPUESTAS", órgano de divulgación de la producción intelectual de la U.F.P.S., cuyo objetivo fundamental es dar a conocer a la comunidad científica los ya bastantes y crecientes logros del trabajo serio y permanente de la Universidad.

La concepción filosófica de la revista permite y promueve la participación equitativa de quienes deseen dar a conocer el resultado de sus trabajos, privilegiando únicamente el parámetro de la calidad.

Es también intención permanente contribuir a la integración institucional, facilitando la publicación de contribuciones externas que permitan consolidar el prestigio de la revista y ampliar su cobertura; por ésto son bienvenidas las colaboraciones de autores de otras universidades o entidades cuyos artículos, acordes con la filosofía de la publicación, contribuyan al logro de sus objetivos.

El Consejo Editorial está comprometido con el duro trabajo de mantener la publicación, asimismo es consciente de que su posicionamiento y reconocimiento es responsabilidad de toda la comunidad Universitaria. Se espera que de manera ascendente este medio de divulgación se nutra con el producto del esfuerzo y dedicación de nuestros colaboradores, lo cual seguramente acostumbrará a los lectores a entregas con alto contenido de calidad e investigación.